

---

## Logitech Force zum Leben erweckt

Geschrieben von MarkusS - 21.01.2017 16:31

---

Hallo Leute,

ich habe seit Jahren ein Logitech MOMO Force (das Rote) da liegen. Jetzt habe ich es mal wieder ausprobiert und bin recht ern chtert. Das FFB ist recht unnachvollziehbar - gibt es zufriedenstellende Ergebnisse mit dem Lenkrad?

Dass es ein Urgestein aus DM-Zeiten ist, das wei  ich. Allerdings ist es wirklich zu schade um das Teil, es jetzt ohne etwas Aufwand verstauben zu lassen.

Ich hatte davor einmal das MOMO Racing (schwarz) und hatte sehr viel Spa  damit. Ordentliche Lenkr fte und Traktionsverlust der R der war nachvollziehbar. Man musste richtig gegen das Lenkrad in den Kurven arbeiten, es hat ordentlich gezogen. Irgendwann hatte ich wieder Lust zu Fahren und habe mir ein altes MOMO besorgt.

Mit dem  lteren MOMO geht deutlich weniger nach meinem Gef hl. Ob GTL, GTR2, Raceroom, die R ckmeldung ist schwammiger und deutlich weniger krafvoll.

Leider habe ich keine anderen Lenkr der da um einmal einen Vergleich anzustellen. Aber ich bin mir relativ sicher, meine Ergebnisse fr her sicher auch niemanden zufriedengestellt haben.

GTL und GTR bieten ja Voreinstellungen f r das alte MOMO. Die Effekte scheint man wohl invertieren zu m ssen.

Sollte jemand f r das Lenkrad f r die oben genannten Spiele eine gute Einstellung haben, w re ich sehr dankbar. Ein Ansatzpunkt den ich gefunden habe, ist die Lenkkraftreduktion bei h herem Schr glaufwinkel. M glicherweise sind diese (f r das Lenkrad) viel zu hoch eingestellt.

Leider bin ich was das Feintuning angeht ein Laie. Habe mir zwar fr her in ewiger Kleinstarbeit ein sch nes Profil f r GTL erstellt. Gerade habe ich mit GTL aber noch Startschwierigkeiten. Unter win7 werde ich nach dem Starten immer mit "GTL funktioniert nicht mehr" auf den Desktop zur ck verfrachtet. Ich update jetzt erstmal den ganzen Datensatz, vielleicht klappt es dann.

So - ein ganzer Aufsatz. Der alten Zeiten und dem h bschen MOMO wegen, hoffe ich, dass Ihr mir ein paar Tipps habt.

Viele Gr  e  
Markus

=====

## Aw: Logitech Force zum Leben erweckt

Geschrieben von MichaW - 21.01.2017 19:42

---

Hallo,

schau doch mal hier -->

[http://www.altbierbude.de/component/option,com\\_fireboard/Itemid,99/func,view/id,20789/catid,3/limit,25/limitstart,0/lang,de/](http://www.altbierbude.de/component/option,com_fireboard/Itemid,99/func,view/id,20789/catid,3/limit,25/limitstart,0/lang,de/)

Im verlauf der 6 Seiten sind diverse FFB Einstellungen gepostet worden, versuch macht kluch...;)

Gl ck auf!

=====